



Le dio miedo al Ministro Carrancá, dice Presidente

CLAUDIA GUERRERO
Y JORGE RICARDO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador celebró ayer que el Ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá prácticamente pusiera freno al recurso interpuesto por el dirigente del PAN, Marko Cortés, en un último intento por revertir la mayoría calificada de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados.

En su conferencia, el mandatario consideró que las expresiones del juzgador incluso dejaron ver “el miedo” que le provocó que le hubieran turnado una petición que, desde su punto de vista, sólo corresponde decidir al Tribunal Electoral federal.

“Pero, bueno, aceptando

sin conceder de que el presidente del PAN no sepa lo que establece la Constitución; que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia acepte el recurso y lo turne a un ministro, a este ministro que es indefinido políticamente hablando... Le dio miedo, ¿qué es esto?, hasta reaccionó. Dijo: ‘No, esto no’, el ministro Carrancá”, señaló.

López Obrador pidió a su equipo que se proyectara el video con la intervención del ministro.

“Tenga para que aprenda”, dijo al concluir la intervención. “Pero imagínense. ¿Y ese es el Poder Judicial que están defendiendo?”.

Previamente, López Obrador arremetió contra el dirigente panista.